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47 Mitglieder konnte der 1. Vorsitzende Reno Weyerts zur Jahreshauptversammlung 

begrüßen. Besonders begrüßte Reno den Ehrenvorsitzenden Helmut Claassen, Udo Folkerts 

Vorsitzender des Verein „Bensersiel aktiv“, vom „Seglerverein Bensersiel“ Hinrich Uden und 

als Vertreterin des „Frauenkreises Bensersiel“ Ulla Uden.  

Danach begann Weyerts mit seinem ausführlichen Bericht des vergangen Jahres: 

Zum umfangreichen Programm des KBV gehörte unter Anderem 

der Kinder Dreikampf, Sträucher fahren für das Osterfeuer, das Osterfeuer, eine 

Jugendabschlussfahrt zum Heidepark Soltau, die Teilnahme am 

Umzug beim Esenser Schützenfest, das Strand- und Hafenfest, das Lichter- und Brückenfest, 

Vereinsmeisterschaften, Weihnachtsfeiern für Aktive, Kinder und Senioren sowie ein Skat 

und Knobelabend. 

Bei den Ferienspielen wurde Boßeln mit einer super Resonanz und eine Kutterfahrt mit dem 

Fischkutter Möwe mit Makrelenangeln angeboten. 

Mit dem noch jungen Verein „Bensersiel aktiv“ wurden verschieden Veranstaltungen 

gemeinsam bzw. mit der Unterstützung von „de Waterkant“ durchgeführt. Hierzu zählte das  

Gästeboßeln, der Frühjahrsputz, Stellung von Streckenposten beim Deichlauf im Rahmen der 

Hafentage und das Gästeboßeln zur Jahreswende. 

Erstmalig war der Bensersieler Verein Ausrichter der Einzelmeisterschaften des KV VIII 

Esens für die Eisenwettbewerbe. Die Vorrunde und das Finale wurden im Westerburer Polder 

ausgetragen. „Unser Verein hat sich auf dieser Veranstaltung gut präsentiert!“ berichtet 

Weyerts. 

Außerdem spendete der KBV dem Kindergarten Bensersiel ein Dreirad. Die kleinen freuten 

sich riesig über das neue Spielgerät. 

11 Mal traf sich der Vorstand und Festausschuss im vergangenen Jahr zur Planung der 

Veranstaltungen und des Spielbetriebs und ca. 80 Termine hatte der Vorstand zu bewältigen!  

Der 1. Vorsitzende dankte dem Vorstand- und Festausschuss für die Unterstützung und die 

fleißige und uneigennützige Arbeit für und in unserem Verein. „Jeder Vorsitzende ist 

natürlich nur so gut wie seine Mannschaft dahinter!“ betonte Reno Weyerts. 

Die Betreuung des „Vereins-Huus“ haben Tanja Meppen und Herta Claassen mit der 

Unterstützung von Helmut Claassen übernommen. 

Die Flutschutzfenster des „Vereins-Huus“ die zuvor zugemauert wurden konnten jetzt auch 

verfugt werden. Hier waren Friedrich Janßen und Helmut Claassen aktiv. Außerdem wurden 

Sandsäcke für den Überflutungsschutz des „Vereins-Huus“-Keller angeschafft und von 

Johann Freese und Helmut Claassen gefüllt und „eingebaut“.  

Patrick Ehlert sprach er ein Lob für die Pflege der Homepage aus. Seine schnelle und 

ausführliche Berichterstattung suche seines Gleichen! 

Dank galt auch Jens Janssen für die Betreuung des Wochenmarktes. Dieser wird den Posten 

des „Marktmeisters“ allerdings nach jahrelangem Einsatz nicht mehr übernehmen. Eine 

Anerkennung im Rahmen des Winterfestes 2016 ist geplant.  

Familie Heyo Janssen dankte der 1. Vorsitzende für die Bereitstellung der Parkplätze und des 

Stellplatzes für den Container an der Boßelstrecke sowie Irene und Friedrich-Wilhelm 

Janssen für das Aufstellen des Boßelschildes an der Heimstrecke.  



 
 

Mitglieder ab dem 80. Lebensjahr wurden vom Vorstand zu Ihrem Geburtstag besucht und ein 

Präsent wurde überreicht und auch bei Hochzeiten von Mitgliedern war der KBV mit einer 

Abordnung vertreten. 

Abschließend galt der Dank auch der Geschäftswelt und den Kommunen für Ihre 

Unterstützung bei den vielfachen Aktivitäten, insbesondere für die Stiftpreise für das Strand- 

und Hafenfest. 

Thomas Ihnen 1. Boßelobmann beim KBV berichtete über das sportliche Geschehen 2015: 

Erfolgreich war der Saisonabschluss im Spielbetrieb Boßeln von „de Waterkant“:  

Die Männer I 2. Mannschaft konnte den Vizemeistertitel erringen, die 3. Mannschaft der 

Männer I Riege wurde 3., die Männer III 8er errangen den Vizemeistertitel und belegten bei 

den Aufstiegskämpfen den 6. Platz. Die Frauen I holten ebenfalls den Vizemeistertitel in der 

Bezirksklasse und sicherten sich so den Aufstieg in die Bezirksliga! Und bei der Jugend war 

die männliche Jugend A mit dem Kreismeistertitel bei den Landesmeisterschaften mit dabei 

und errang dort einen guten 4. Platz. Die männliche Jugend- E belegte in ihrer Staffel Platz 2 

und beim Kampf um die Kreismeisterschaft den 4. Platz. 

 

Folgende Erfolge konnten Einzelsportler von „de Waterkant“ erzielen.  

Kreiseinzelmeisterschaften Boßeln in Mamburg Holz und Gummi / in Bensersiel 

(Westerburer Polder) Eisen: 

 

Holz und Gummi 

 

Jugend A  Mareike de Groot GOLD 

Jugend C  Gesche Ihnen  BRONZE 

Jugend A  Tobias Eden  GOLD 

Jugend C  Patrick Garrelts BRONZE 

Frauen I  Gudrun Osterkamp BRONZE 

Männer III  Helmut Willms GOLD 

Frauen I  Tanja Meppen  4. Platz (Nachgerückt zu den EM-LKV) 

 

Eisen 

 

Jugend A  Sven Claassen  GOLD 

Jugend A  Tobias Eden  BRONZE 

 

Landeseinzelmeisterschaften Boßeln (Negenbargen KV WTM) in Holz und Gummi: 

 

Tanja Meppen  GOLD Landesmeisterin 

Helmut Willms SILBER Vizelandesmeister 

 

FKV-Einzelmeisterschaften (Negenbargen KV WTM) Boßeln: 

 

Tanja Meppen  SILBER Friesische-Vizemeisterin 

Helmut Willms BRONZE 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

Vereinsmeister 2015 wurden:  

 

Frauen I:    Bianca Baumfalk-Egberts 

Frauen I 2. M:   Maren Alliger 

Frauen II:    Marianne Janssen 

Frauen III:    Christel Arians 

Männer I:    Ingo Claassen 

Männer III:    Manfred Claassen 

Männer V:    Helmut Claassen 

Männer I 2. M.:   Peter Baumann 

Männer „Jedermann“:  keine Beteiligung 

 

Den Pokal der besten weiblichen Werferin erhielt Bianca Baumfalk-Egberts und bei den 

Männern durfte Ingo Claassen den Wanderpokal mit nach Hause nehmen.  

 

Auch die Jugend warf ihre Meister aus: 

 

männliche Jugend:       weibliche Jugend:  

 

 

A:   Tobe Meppen   A:   Annika Folkerts 

B:   Patrick Garrelts  B:   - 

C:   Marc Meppen   C:   Gesche Ihnen 

D:   Ole Emken   D:   Aneke Ihnen 

E:   -     E:   Jette Fischer 

F:    -     F:   Jasmine Grünfeld  

Mini´s:  Tim Fischer    Mini´s:  - 

 

Jugendwart Udo Folkerts bedankt sich für die Zusammenarbeit mit Eltern und Betreuern.  

Er betont das Fahrten zum Heidepark Soltau, so wie im vergangenen Jahr mit der 

Boßeljugend durchgeführt, sehr wichtig für den Verein sind um für die Jugendlichen die 

Mitgliedschaft attraktiv zu gestalten. 

Momentan sind 4 Mannschaften im Spielbetrieb aktiv, wobei wahrscheinlich die männliche 

Jugend-C zurückziehen muss. Er appelliert an alle Mitglieder die Betreuer so gut es geht zu 

Unterstützen, und wenn es nur das Fahren der Nachwuchsboßler ist! Gerade bei den ganz 

Kleinen ist jede erwachsene Aufsichtsperson wichtig, die den Betreuern helfen kann. 

Damenwartin Tanja Meppen bedankt sich für die Zusammenarbeit mit den 

Mannschaftsführern der 2. und 3. Mannschaft Herta Claassen und Herma Jacobs.  

Herta Claassen belegt momentan mit ihren Frauen in der 2. Kreisklasse den 5. und Herma 

Jacobs den 4. Platz in der 3. Kreisklasse. Die 1. Mannschafte belegt in der Bezirksliga einen 

guten 6. Platz berichtet Tanja. 

 

Als Sportlerin des Jahres wurde Tanja Meppen für ihren Vizemeistertitel auf friesischer 

Ebene geehrt. Zuvor hatte sie den Landesmeistertitel mit der Gummikugel errungen. 

Zum ersten Mal seit Einführung der Ehrung Sportler des Jahres hatte auch ein 

männlicher Boßler die Voraussetzungen erfüllt. Helmut Willms konnte mit dem Gewinn 

der BRONZE-Medaille auf friesischer Eben diesen Titel gewinnen. Bei den 

Landesmeisterschaften hatte er die Silbermedaille geholt und auf Kreisebene wurde er 

sogar Erster mit der Gummikugel. Beide erhielten diese Auszeichnung in Form einer 

Glastrophäe vom 1. Vorsitzenden überreicht. 

 



 
 

Bei den Wahlen wurden 2. Vorsitzender Udo Folkerts, Boßelobmann Thomas Ihnen und 

Schriftführer Friedhelm Baumfalk-Egberts in ihren Ämtern bestätigt. 

Da Udo Folkerts den Posten des Jugendwartes nicht mehr übernehmen möchte wurde hier ein 

Nachfolger gesucht. Heike Fischer wird vorgeschlagen und dann auch einstimmig gewählt.  

 

Da Johann Freese und Peter Baumann ihre Posten im Festausschuss aufgeben, wurden auch 

hier Nachfolger gesucht. Der Festausschuss wurde durch Heidi Kedeinis, Ingo Claassen und 

Ina Baumfalk-Egberts komplettiert. 

Aber zuerst erhielt Johann für seine jahrzehnte Lange Tätigkeit im Boßelverein als 

Bahnanweiser/ Betreuer der Jugend und Frauenmannschaften und Mitglied im 

Festausschuss eine Auszeichnung. Hierzu nannte Reno einige Eckdaten von Johanns 

Werdegang: Mitglied im KBV „de Waterkant“ Bensersiel seit dem 01.01.1970. 
Jugendwart / Betreuer der Jugend vom 11.01.1974 – 23.09.1983. Johann wird in der 
Jahreshauptversammlung vom 28. Dezember 1972 zum „Begleiter“ der 
Damenmannschaft gewählt. In dem Jahr nahmen die „de Waterkant“ Damen erstmalig 
am Punktspielbetrieb teil. In der Festschrift zum 75 Jährigen Bestehen (1981) ist Johann 
als Betreuer der Damen B-Staffel abgebildet. Vom 09.02.1996 bis heute ist Johann 
Freese offiziell im Festausschuss tätig. Im speziellen für 20 Jahre dienst für den 

Verein im Festausschuss bekommt Johann einen Gutschein und einen Präsentkorb 

überreicht!  
Auch Peter Baumann erhielt für 2 Jahre dienst im Festausschuss ein kleines Präsent.  
 

Abschließend gab Weyerts eine kleine Vorausschau für geplante Aktivitäten und 

Veranstaltungen: 

Am 26.03.2016 ist das Osterfeuer in Bensersiel, hier sucht der Verein natürlich noch 

freiwillige Helfer, die den Vorstand- und Festausschuss bei der Durchführung unterstützen. 

Vom 21.07.2016-24.07.2016 ist das traditionelle Strand- und Hafenfest geplant.  

 

 

 

 

 

 


